



Le pays de La Reine Morte

publié le 06/05/2010

La documentaliste parle du Portugal

Ce jeudi 6 mai , au C.D.I. , les élèves de 3e A qui étudient le drame de Montherlant "*La Reine Morte*" - dont l'action se situe au Portugal - sont allés écouter Nicole Duret leur parler de ce pays qu'elle connaît bien .

Notre documentaliste - et lusitaniste - a présenté les pays de langue portugaise , les origines historiques du royaume du Portugal , son climat , sa langue ; elle a évoqué son histoire plus récente : la dictature de Salazar et l'émigration qui s'ensuivit , poussant des Portugais à s'exiler en France , jusque dans nos Deux-Sèvres ! Elle a terminé sur le chapitre culinaire avec le "bacalhau" plat national portugais !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.